

スポーツ報知

2010年(平成22年)
9月25日
土曜日(祝日)
報知新聞
報知新聞社

ドキュメンタリー映画オファー快諾

12・4公開 (12月の公開)
22日発売「マジでガちなボランティア」(12月4日公開)で、ナレーションに初挑戦することになった。

2007年、東京医科大生の石松宏章さんを中心とした学生サークルが、カンボジアに小学校と診療所を建てるまでの3年間を追った奮闘記。建設資金を集める自主イベントでの赤字、仲間割れなど試練を乗り越え、見た目は“チャライ”男女が情熱を注いでいく。

内容に共感 高良は学生たちの熱意に共感してオファーを快諾。「ドキュメンタリーの邪魔をしない、映像とシンクロできるようなナレーションができれば。楽しみです」と、来月の収録を待ちわびている。

25日公開「おにいちゃんのハナビ」など、高良は今年だけで映画7本に出演する実力派。今回、里田剛監督が高良に熱烈オファーを送った。里田監督は高良が「フィッシュストーリー」で演じたパンクバンドのボーカル役を引き合いに「レコーディング中にいきなり話し出すシーンがあり、心に突き刺さってくる感じの声と話し方がとても好き」と話している。



高良健吾初のナレーション

高良健吾、ドキュメンタリー映画で初のナレーション

俳優の高良(こうら)健吾(22)がドキュメンタリー映画「マジでガちなボランティア」(12月4日公開)で、ナレーションに初挑戦することになった。

2007年、東京医科大生の石松宏章さんを中心とした学生サークルが、カンボジアに小学校と診療所を建てるまでの3年間を追った奮闘記。建設資金を集める自主イベントでの赤字、仲間割れなど試練を乗り越え、見た目は“チャライ”男女が情熱を注いでいく。

高良は学生たちの熱意に共感してオファーを快諾。「ドキュメンタリーの邪魔をしない、映像とシンクロできるようなナレーションができれば。楽しみです」と、来月の収録を待ちわびている。

25日公開「おにいちゃんのハナビ」など、高良は今年だけで映画7本に出演する実力派。今回、里田剛監督が高良に熱烈オファーを送った。里田監督は高良が「フィッシュストーリー」で演じたパンクバンドのボーカル役を引き合いに「レコーディング中にいきなり話し出すシーンがあり、心に突き刺さってくる感じの声と話し方がとても好き」と話している。

(デジタル版の記事：http://hochi.yomiuri.co.jp/entertainment/news/20100925-OHT1T00041.htm)